



## Gemeindeversammlung vom 27. November 2023 Abschied Rechnungsprüfungskommission

---

### **3 Initiative «Stäfa wird Energiestadt Gold» Erheblicherklärung**

---

#### **Antrag gemäss Initiative «Stäfa wird Energiestadt Gold»**

Die Einzelinitiative «Stäfa wird Energiestadt Gold» wird als allgemeine Anregung wie folgt erheblich erklärt:

1. Die politische Gemeinde Stäfa wird beauftragt, die notwendigen Schritte zu unternehmen, um bis spätestens 2030 das Label «Energiestadt Gold» zu erreichen und künftig zu behalten.
  2. Die Massnahmen zur Erlangung des Energiestadtlabels Gold sollen so weit als möglich und sinnvoll mit kommunalem Knowhow und in Zusammenarbeit mit dem kommunalen Gewerbe umgesetzt werden.
  3. Für die Erreichung des Labels Energiestadt Gold und daraus resultierende Massnahmen werden in den Jahren 2024 bis 2026 pro Jahr 300'000 Franken budgetiert.
- 

#### **Stellungnahme**

Die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt der Gemeindeversammlung Annahme.

Stäfa, 1. November 2023

IM NAMEN DER RECHNUNGSPRÜFUNGSKOMMISSION



Michael Meyer  
Präsident



Daniel Kühne  
Aktuar